
Готовьте «неудобные» вопросы. В Таджикистане стартуют полугодовые
пресс-конференции
В Таджикистане в ближайший понедельник, 28 января стартуют традиционные полугодовые пресс-конференции, на которых журналистам
предоставляется возможность встречи с первыми лицами министерств и ведомств страны.

Первыми журналистов  примут  руководители  министерств  энергетики  и  водных  ресурсов,  юстиции,  сельского  хозяйства,  Академии
сельскохозяйственных наук, Службы связи и ГУП «Таджикагролизинг».

Министерства  энергетики  и  водных  ресурсов,  юстиции  и  Служба  связи  проведут  встречи  с  представителями  СМИ  в  зале
республиканского пресс-центра «Ховар», расположенной в здании Центра стратегических исследований при президенте РТ.

Руководство министерства сельского хозяйства, Академии сельхознаук и ГУП «Таджикагролизинг» встретятся с журналистами в здании
министерства сельского хозяйства.

Напомним,  пресс-конференции  министерств  и  ведомств,  организаций  и  учреждений  страны  по  итогам  2018  года  проводятся  в
соответствии с распоряжением президента страны с 2011 года.

В начале пресс-конференции проводились ежеквартально, но затем они были переведены на полугодовой «режим».

Полугодовые пресс-конференции практически единственная возможность встречи представителей СМИ с первыми лицами министерств и
ведомств республики, но и то, не всегда.

Зачастую такие встречи проводятся на уровне заместителей руководителей ведомств. К примеру, вот уже несколько лет журналисты
независимых СМИ пытаются встретиться с главой службы связи Бегом Зухуровым, к которому накопилось множество вопросов, но
«традиционно» глава СС (Служба связи) избегает журналистов.

Другая проблема, с которыми сталкиваются СМИ на таких пресс-конференциях, это когда принимающая сторона, то есть руководство
ведомства, которое проводит конференцию, просто начинает зачитывать полугодовой или годовой отчет (в зависимости от времени года) о
достижениях сферы, и на вопросы, учитывая, что пресс-конференции регламентированы, у журналистов времени не остается, как это
было,  к  примеру на последней пресс-конференции в  Комитете по делам женщин и семьи при правительстве Таджикистана летом
прошлого года.

Как считают сами журналисты, таким способом руководители некоторых ведомств пытаются избегать «неудобных» вопросов, зная о
проблемах, которые существуют в отрасли, которую они курируют.

Но есть руководители, которые охотно общаются с журналистами, и даже нарушают регламент, давая возможность представителям СМИ
задать свои вопросы.
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